
63 件

5 件

一 般 競 争 1 件

一 般 競 争
(政府調達協定対象外 )

2 件

随 意 契 約 0 件

2 件

【低入札価格調査情報について】

　　特になし

Ⅰ　地方防衛局等が発注する建設工事等に関する審議

１ 建設工事等発注実績について

２ 指名停止の措置状況について

３ 低入札価格調査情報について

４ 抽出事案について

【指名停止の措置状況について】

　　特になし

　○委員からの
　　意見・質問

　○それに対する
　　回答等

 平成２９年 ４ 月 １ 日　～　平成２９年 ６ 月３０日

１．入札状況について（入札参加資格の設定及び落札者決定の経緯等について）

意　見・質　問 回　　　　　答

【建設工事等発注実績について】

　　特になし

建設コンサルタント業
務 等

建
設
工
事

抽 出 件 数

審 議 対 象 期 間

審 議 対 象 件 数

（審議結果）

九州防衛局

 牧角　龍憲（大学名誉教授） 松藤　泰典（大学名誉教授）

 増永　　弘（弁護士）

開 催 日 及 び 場 所

委 員

 平成２９年 ９ 月２５日（月） 九州防衛局　第１会議室

清水　秀幸（公認会計士） 諏佐　マリ（大学准教授）

平成２９年度　　入札監視委員会議事概要



・仮設作業員宿舎について、隊庁舎の
新設と変わらない建設額となっている
が、なぜか。

【抽出事案について】

意　見・質　問 回　　　　　答

　○委員からの
　　意見・質問

　○それに対する
　　回答等

(一般競争(政府調達協定対象))

１〔奄美（２９）隊庁舎Ａ（奄美地
区）新設建築工事〕

　薩南諸島においては、陸上自衛隊が
配置されていない空白地域となってい
ることから、中期防衛力整備計画に基
づき、当該地域の初動に対応する部隊
として奄美大島の２箇所に警備部隊等
の配置が決定され、平成２６年度より
基本構想を立ち上げ、平成２７年度に
基本設計、調査等、平成２８年度に実
施設計と一部造成工事に着手た。本年
度から、建物等の建設工事に着手し、
平成３０年度末の部隊新編に向けて、
工事を進めています。

・作業員宿舎の建設費については、島
内の別地に用地の借上げを行い、プレ
ハブ構造の建物について、建設、リー
ス、撤去を含めた金額です。
　また、隊庁舎については、建築工事
のみの費用であり、設備工事等につい
ては別途発注します。

(一般競争(政府調達協定対象外))

・低入札による落札となった要因はな
にか。

・当該地区は例年、価格競争が激し
く、また、落札業者に聴き取りを行っ
たところ、手持ち業務がなく、受注意
欲が高かったことから、低落札に至っ
ております。

・当該工事を含めた、奄美大島での全
体事業の概要について説明されたい。

２〔築城飛行場周辺地区除草及び植栽
撫育管理工事（２工区）第１回〕

３〔築城飛行場周辺地区除草及び植栽
撫育管理工事（３工区）第１回〕



・当該業務は、応札者が限定され、高
落札となっているが、競争性及び透明
性の確保は図られているか。

　なし　委員会による意見の
　具申又は勧告の内容

・工区分けについて、どのような考え
のもと、分割されたのか。

５〔熊本防衛支局（２９）資材価格調
査〕

・地元が要望する期限までに、１回目
の除草を完了させる必要があり、１ヶ
月程度の工期において完遂可能な面積
が２０ha程度として分区を行った結
果、８工区としています。

・積算価格を算定するのにどうしても
必要というところで、毎年、継続して
発注され、特定の業者でしか参加され
ない状況の中で致し方ないという風に
もなっているのであれば、問題として
提起していくことも必要だと思われ
る。

(一般競争(政府調達協定対象外))

・当該業務の実績業者は全国的にも数
社しかない。現状において、当局に参
加してもらっている２業者以外に、防
衛省での入札参加実績があり、九州局
管内に本店又は営業所が所在する業者
に、入札参加意向を確認したところ、
当局の発注する北部４県にかかるよう
な調査はできないという回答が多数で
あり、見積もりについては、該当する
２者でしか実施して頂けない状況であ
ります。

　○それに対する
　　回答等

４〔九州防衛局（２９）資材価格等調
査〕

意　見・質　問 回　　　　　答

　○委員からの
　　意見・質問



２．談合疑義案件の処理状況について

0 件

談 合 情 報 0 件

点 検 結 果 疑 義 0 件

談 合 情 報 0 件

点 検 結 果 疑 義 0 件

３．入札結果の事後的・分析結果について（公正入札調査会議への報告内容の確認等）

・検討致します。

　○それに対する
　　回答等

意　見・質　問 回　　　　　答

・これまで入札監視委員会において審
議してきた中で、どのような状態にな
れば目標が達成されたのか、若しくは
達成されているのかについて、整理さ
れ、提示されたい。

　○委員からの
　　意見・質問

業
務

工
事

（審議結果）

　　該当案件なし

談 合 疑 義 件 数

意　見・質　問 回　　　　　答

　○委員からの
　　意見・質問

審　議　概　要

・一位不動の分析

・順位不動の分析

・落札率、応札率の分析

・低入札、不調、不成立事案の分析

　委員会による意見の
　具申又は勧告の内容

　なし

　○それに対する
　　回答等

　委員会による意見の
　具申又は勧告の内容


